
Cara Presidente, caro Sindaco, stimati municipali, care colleghe e cari colleghi,

sarò breve solo per annunciare che ho una chiara preferenza per il rapporto di minoranza perché 
mette l'accento su alcune questioni tutt'altro che risolte e che hanno permesso di abbellire in parte 
con artifici contabili una situazione finanziaria non certo incoraggiante e che alla luce di quello che 
arriverà a causa della pandemia non potrà che peggiorare. 
Riguardo al rapporto di maggioranza, pur essendo sempre ben documentato e puntiglioso,  mi 
sorprende sempre leggere che le molte critiche commissionali anche sostanziali e giustificate poi 
non sfocino mai in una bocciatura o in un chiaro cartellino giallo al Municipio e si attende l'evidente
illegalità o l'errore grossolano per osare di più.
D'altra parte, come ho già sottolineato in sede di preventivi,  fare un consuntivo solamente su delle 
questioni puramente finanziarie non permette una valutazione qualitativa dell'azione della città. 
Per questo motivo fino all'introduzione di un bilancio ambientale e sociale della città mi asterrò 
nella votazione finale sia nel caso dei preventivi che nel caso dei consuntivi. La nostra mozione per 
il bilancio sociale e ambientale sta facendo il suo normale corso in commissione e spero che possa 
essere approvata entro la fine della legislatura in modo da averne a disposizione gli strumenti nella 
prossima.

Grazie


